

# 秋田県高等学校定時制・通信制総合体育大会

(6月12日・13日 秋田県立体育館・武道場、秋田市北部市民体育館)

6月12日、13日の二日間、全県総体のため、バドミントン部は秋田県立体育館、卓球部は秋田市北部市民センター体育館、柔道部は県立武道場へ行ってきました。

## バドミントン部

女子団体は3位！

女子シングルスは2回戦進出が1名、

2名は1回戦敗退、男子シングルスも1回戦敗退でしたが、

日ごろの練習成果を出せたと思います。

次回の秋季総体までもっともっと練習し、好成績を残せるように頑張りたいと思います！！



## 卓球部

男子団体は3位！

男子シングルスは1回戦敗退・3回戦進出が1名ずつ、そして1名は優勝しました！

女子シングルスもベスト8と素晴らしい健闘でした。

卓球も秋季総体までの期間、沢山練習を重ね、もっと強くなって今回以上の成績を残したいと思います！

## 柔道部

一年生1人と少数でしたが、見事優勝を勝ち取り、全国大会に駒を進めました！

普段の練習を大切に、全国大会でも好成績を残してきました！



今回、卓球男子・柔道で1名ずつ全国大会出場が決まりました！

残り少ない期間ですが全国までの期間の練習を頑張って欲しいと思います！